

DESBALANCE

Los que siguen muy contentos son los de



ARISTÓTELES SANDOVAL,
de Jalisco

Jalisco, pues hace unas semanas la calificadora estadounidense Moody's, que lleva en México Alberto Jones, reconoció los esfuerzos fiscales de la entidad para poner orden en sus finanzas tras una resaca que provocó el acudir a deuda para financiar los Juegos Panamericanos. Ahora la que tam-

bién ya le reconoció el trabajo realizado fue Fitch Ratings que pasó de un BB+ a BBB. La evaluadora consideró como un aspecto positivo que el gobierno de Jalisco, encabezado por **Aristóteles Sandoval**, se encuentre en negociaciones con los distintos bancos acreedores. Si bien este nuevo grado debe poner de buenas a los habitantes, hay riesgos para que esta calificación suba o baje. La fórmula es simple, si se mantienen las fortalezas habrá un reconocimiento en la nota crediticia, pero un deterioro en la flexibilidad financiera y un mayor endeudamiento irían en la dirección contraria. Ya veremos qué viene.